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曾经五连冠的功臣，如今的世界名

帅，郎平如果出任中国女排主帅算是众望

所归。 不过，已经年过半百的“铁榔头”

有很多现实问题摆在眼前，之前没人相

信，她会在时下出山，接手一个烫手山芋。

不过，对于中国女排，郎平一直感情颇

深，伦敦奥运会中国队惜败日本无缘4强

那刻，她伤心落泪不能自已。毫无疑问，新

主任潘志琛上台后和郎导的恳谈起到了一

定效果，“如今中国排球全面落后，项目萎

缩，青少年人才流逝，我不能完全做旁观

者，作为老女排唯一一个还在第一线的人，

我希望能出多少力出多少力。”这也是郎平

最终出现在竞聘现场的最大原因。

竞聘完毕，还需要走一定程序，双方要

达成共识，最终报总局审批后才能宣布最

终人选，郎平最终是否能够重任中国女排

主帅，恐怕还要等到最后时刻才能揭晓。

伍兹无缘美大师赛前三
星报讯(小风) 北京时间4月15日，澳

大利亚32岁帅哥亚当·斯科特在用长推杆两

次推入小鸟球的情况下，一次在正赛最后一

个洞，一次在第二个加洞，最终战胜前冠军卡

布雷拉，夺取了第77届美国高尔夫大师赛胜

利，从而实现了大满贯赛首胜，也为澳大利亚

赢得了第一件绿茄克。伍兹连续四轮没有破

七字头，打出70杆之后，获得并列第四名。

中国14岁少年关天朗获得58名，他顺利拿

到最佳业余球员奖。

湖人离季后赛还差一场

星报讯（杨扬） 北京时间4月 15日，

NBA常规赛继续进行。湖人主场91:86险

胜马刺，喜迎4连胜，本赛季免遭对手横扫，

同时对马刺4连败的尴尬纪录也戛然而止。

布雷克贡献23分5板4次助攻，刷新了本赛

季的个人单场得分纪录。此役过后，湖人44

胜37负位列西部第八，领先第九的爵士（42

胜38负）1.5个胜场，他们只需赢下最后一场

或爵士输掉剩余两战中的一场，湖人便可锁

定季后赛资格。

哈登是29分9次助攻，林书豪也添上了

15分，主场作战的火箭以121:100的比分大

胜国王。这场胜利过后火箭超越了勇士，升

到了西部第6位。

皇马巴萨双双三球告捷

星报讯（许梅） 北京时间4月15日，西

甲联赛第31轮，皇马客场迎战毕尔巴鄂竞

技。上半场比赛C罗开场仅72秒便打进直接

任意球，中场休息前迪马利亚击中横梁，半场

战罢，皇马暂时1:0领先。下半场C罗头球完

成梅开二度，伊瓜因替补上场将比分扩大，最

终皇马客场3:0击败毕尔巴鄂竞技。

在罗马雷达球场，领头羊巴塞罗那客场

3:0轻取保级队萨拉戈萨，红蓝军团继续以

巨大优势领跑积分榜。特略梅开二度，蒂亚

戈传射建功，阿莱克西斯·桑切斯曾射中一次

横梁。

曼彻斯特双雄双线取胜
星报讯（陈宏） 北京时间4月15日，英

格兰足总杯半决赛的一场焦点战在温布利球

场展开争夺，曼城最终2:1力克切尔西晋级

足总杯决赛，将与维冈竞技争夺冠军。

英格兰超级联赛继续展开第 33 轮争

夺。做客的曼联队2：0轻取斯托克城队，止

住正赛2连败颓势，取得英超客场4连胜以

及连续9个联赛客场不败，在多赛一场的情

况下领先曼城队15分。

星报讯（陈赢） 4月15日上午，针

对前一天比赛中裁判的执法问题，国安

俱乐部再次向中国足协以书面报告的形

式，表达了对当值主裁判郭宝龙的质疑。

国安俱乐部总经理高潮说：“中国足协不

允许对比赛进行申诉，我们并不是针对

一场比赛的输赢才向中国足协反映问题

的，而是从维护中国联赛公正、公平的大

环境角度出发，提出联赛存在的问题。

大家都期望中国足球水平提高，国家队

实力提高，但仅仅引进穆里奇，让他加盟

中国国籍，就能解决当今有些裁判员道

德素质低下的问题吗？郭宝龙是青岛裁

判，他执法的表现，就让人感觉到他是不

是不希望国安赢球，而让另一支山东队

保住积分榜第一？全场比赛有 3个点

球，郭宝龙只判罚了一个。

我们认为，裁判员在比赛中出现漏

判、错判，是正常的，是技术问题。郭宝

龙出现漏判点球的问题，我们能够理解，

比赛节奏快，裁判员跟不上，或者位置、

角度不佳。但反判就不是技术层面的问

题，而是职业道德的问题了。朴成在禁

区内被对手撞倒，在那种情况下，对方是

直接撞人，而不是冲球去，是不是可以判

点球？如果不判点球，是不是可以什么

都不吹？郭宝龙站得很近，看得很清楚，

竟然还是反判朴成假摔！这不是技术问

题，我们认为就是职业道德的问题。前

几轮，王迪反判格隆假摔，给了黄牌，我

们就问过中国足协，王迪的反判究竟是

什么用心？今年国安队已经打了8场比

赛，6场是外籍裁判执法，就两场是本土

裁判执法，就两场出现反判。这个问题，

谁来解释一下，是巧合，还是有什么原

因？”

“铁榔头”
等待一锤定音
郎平亮相中国女排竞聘会压轴陈述

4月15日，中国女排国家队
主帅竞聘进行，共有4位教练员
参加了本次竞聘，除媒体热炒的
恒大女排主帅郎平、北京女排主
帅蔡斌外，还有两位是此前并不
为中国球迷熟知的蒋杰和刘长
城，他们此前分别在新西兰男排
和德国莫尔斯俱乐部执教。排管
中心主任潘志琛表示，4人竞聘陈
述之后，经过研究和讨论，报体育
总局审批后决定并对外公布。
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国安上书足协质疑主裁郭宝龙

他是想帮山东球队吗？

广发邀请，公开竞聘
在此之前，排管中心向所有

具备资格的人都发了邀请函，包

括陈忠和、郎平、蔡斌、吴胜、赖亚

文等人，另外，还有三名在海外执

教的教练，如前女排队员杨晓君

等表示会参加竞聘。中心主任潘

志琛曾表示，中国女排虽然目前

遭遇困境，但仍是一支备受关注

的球队，出任中国女排主帅是一

种莫大的荣誉，因此竞聘者本人

一定要有意愿和激情，要认真书

写竞聘报告，并参加竞聘会还要

进行答辩。如果不来竞聘者将被

视为自动放弃。

对于这种公开竞聘的方式，

同样接到邀请的郎平表示很支

持，“这是一种公平公正的方式，

竞聘者先要表明一种态度，愿意

克服困难，另外，竞聘也是一种勇

气。”郎平认为，在竞聘的过程中，

大家都会谈到排球现状发展，提

点建议，这是一个很好的交流机

会，“即便我竞聘不上，但我的想

法思路对大家有所帮助，我觉得

还是值得的。”

在昨天的竞聘会上，徐正国、朱玲、胡

进、周建安、张蓉芳、李全强等排球名宿作

为专家悉数参加。不过，此前备受关注的

陈忠和却没有现身，取而代之的则是福建

体育局局长徐正国。

“不管把握多大，都要珍惜这次机会。”

此番一身休闲装亮相的前女排主帅蔡斌表

情淡定。因调教北京女排有方，作为主教

练的他呼声颇高。在进入会场前，他称：

“我们排球人应该有这个姿态，而且我觉得

排球到这个份儿上了应该更加努力。”

随后亮相的郎平则是一身正装，一如以

往的干练潇洒，而此前四年的国家队执教经

历，以及任何国内教练都难以与其匹敌的执

教经验，成为她最大“资本”。

不过，面对数十家前来的媒体，“铁榔

头”却没有任何表示，一脸正色的她径直

步入会场。据知情人士透露，郎平此次

“出山”，当选基本没有悬念。值得一提的

是，在竞聘会上，她也被安排最后一个进

行陈述，“压轴”的地位由此可见一斑。

作为竞聘黑马，现任新西兰国家队主

教练蒋杰、德国某俱乐部主教练刘长城的

亮相则令人略感意外。

郎平登场，压轴陈述

女排落后，不能旁观


